

Reflexión

«Éste es el ayuno que yo quiero» ... nos dice Dios en la lectura del profeta Isaías. Y además, por si no fuese incisivo, entra en detalles de cómo liberar, desatar, compartir y entregar... ¿Qué hemos hecho con nuestras propuestas de fe? ¿En qué hemos reducido nuestra práctica como cristianos? Cuando los ritos se desvinculan de la vida, caen en el vacío, son inexpresivos y, en consecuencia, no abren el compromiso ni nos llevan a la comunión. En este viernes de cuaresma hemos de preguntarnos sobre la verdad de aquello que decimos creer y qué consecuencias tiene para nuestra vida. Es una oportunidad renovada para contemplar la realidad y sentir cómo el espíritu que nos habla a través de todo lo creado nos pide gestos nuevos, comprensibles y claros de compromiso con la humanidad. Aquello que creemos y compartimos en fe en el contexto de la comunión y celebración tiene consecuencias de transformación y liberación en nuestro pueblo. Y estas han de ser concretas, visibles y nuevas.

Oración

Que los caminos de Reino pasan siempre
por la vida de los hermanos y hermanas.

Que el conocimiento de ti,
y la búsqueda de tu verdad,
no se aleja de la fraternidad
y la amistad social que tú nos
invitas a construir.

Ayúdanos a comprender Señor.



Foto: Cañopic.com